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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:18 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Tobi

• Protokoll: Bahner

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 Checkliste/Kalender

• KKK: Siehe 2.1

• Studiengangseva: Läuft.

2.1 Kompetenzzentrum für Kaffee Konzepte

Ein Teil zum Rausnehmen Einfach, den Rest zu reinigen Und nicht so teuer!

Idee: Vielleicht Verantwortliche finden, die einmal im Monat sich drum kümmern, dass Padmaschine
gereinigt wird. Man könnte diese vielleicht auch ins Aquarium stellen. Es wäre wichtig, dass ein paar
Fachschaftler oben auch Kaffee trinken, damit dort kein Kaffee zu lange drin bleibt. Des Weiteren ist
die Frage, wann wir diese ggf. kaufen. Wir warten erst einmal die Erstiphase ab.
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Wir wären nicht der KKK, wenn wir nicht diese Alternative hätten. Man beachte den teureren Preis.

Oder diese.
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3 StuRa

Nächste Woche ist StuRa.

4 Schlüsselwahl (Abstimmung)

Die Schlüsselwahl hat gestartet! Jeder, der mitmachen möchte, sollte eine Mail bekommen haben. Ab
wann bekommt man einen Schlüssel? 50 %, 60 % oder 66,6̄ %? Wir haben aktuell viele Schlüssel im
Umlauf. 50% war früher die Regel - ist es fair, 66.6̄ % zu verlangen? Wir können nicht unbegrenzt
Schlüssel raushauen. Wir sollten uns mehr darum kümmern, auch Schlüssel wiederzubekommen -
Leute, die unnötigerweise einen Schlüssel haben, können auch zur Wiederwahl gestellt werden.

Änderung der TO auf Abstimmung bei der Schlüsselwahl
Option Stimmen Ergebnis

Ja 8 Ja
Nein 1

Enthaltung 1

Benötigter Stimmanteil bei der Schlüsselwahl
Zunächst wird eine ”normale”Wahl durchgeführt, in der jeder zwei Stimmen hat. Danach wird eine

Stichwahl zwischen den ersten beiden Optionen durchgeführt.
Option Stimmen Ergebnis

50 % 6 1.
51.6 % 3
66.6̄% 4 2.

Option Stimmen Ergebnis

50 % 7 50 %
66.6̄ % 4

Müssen alle Leute gewählt werden oder nur Leute, die max. 1 Semester einen Schlüssel
haben (

”
Fischlinge“)?

Option Stimmen Ergebnis

Alle 4

”
Frischlinge“ 5

”
Frischlinge“

Vor der Wahl müssen alle, die einen Schlüssel haben, bekannt gegeben werden, damit
ggf.

”
Misstrauensvoten“gestellt werden können.

Option Stimmen Ergebnis

Ja Passt schon. Passt schon.
Nein

Enthaltungen 1

5 Wahl der Vertrauensperson

Wir bräuchten mal zwei offizielle Vertrauenspersonen - diese werden in einer geheimen Wahl am
02.10.19 gewählt. Wer möchte das machen?
Jacques, Niels, Nadja, Melissa

Wenn Leute vorgeschlagen werden sollen, muss dies in der Sitzung bekannt gegeben werden. Man
kann aber Paul und Nadja Bescheid sagen, welche es dann in die Sitzung tragen. Es dürfen nur Leute
wählen, die da sind. Allerdings wäre auch eine anonyme Onlinewahl möglich, wenn es funktioniert.
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In Zukunft sollen anonyme Wahlen auch online verfügbar sein (Limesurvey).

6 DESY-Fahrt

Yann plant die DESY-Fahrt. Anne war mit Freddy bei Gleisnost und hat Zugfahrt und Hostel gebucht.
Die eine Möglichkeit wäre, mit dem Zug zu fahren, die andere mit dem Bus. Bus dauert länger und
ist anstrengender. Dafür ist es billiger. Angebot kommt nächste Woche irgendwann - mit Zug kostet
es ca 200e p.P..

7 AP-/FP-Protokollsammlung

Wir haben viele AP- und FP-Protokolle. Diese sind alle digital. Es wäre eine Idee, diese bereitzustellen.
Gibt es dabei Probleme? Ist Rauskopieren schlimmer als abschreiben? Sollte man einen Plagiatscanner
verwenden? Insgesamt werden digitale Protokolle eher negativ aufgefasst. Vielleicht bei den Tutoren
nachfragen, welche Protokolle sie besonders gut fanden und diese sammeln? Klingt eigentlich ganz
gut, aber sollte bei der Leitung nachgefragt werden. Bahner macht das am Freitag.

8 Mülleimer im Aquarium

Mülleimer im Aquarium ist nur was für tetrisbegabte Menschen. Wie bekommt man es hin, dass man
seinen Müll gut wegbringen kann? Wie schaut es wegen Mülltrennung aus? Hatten wir mal, hat aber
nicht funktioniert. Wir könnten den Umweltbeauftragten der Uni mal fragen, wie das funktionieren
kann. Sonst können wir uns überlegen, wie wir das sinnvoll umsetzen können. Sino fragt mal bei dem
Umweltbeauftragten an. Vielleicht sollten wir auch zunächst den Walther fragen? Sino geht nicht zum
Umweltbeauftragten, sondern zum Walther.

9 Ersti-Phase (T-3 Sitzungen)

In der zweiten Oktoberwochen kommen Erstis.

Wollen wir Erstitütengutscheine haben? Tendenz eher negativ. Lieber den Leuten sagen, dass sie was
hier bekommen. Andererseits bekommt so jeder die Information. Es gibt keine Zettel.

Jemand müsste für das Ersti-Café Sachen einkaufen. Das kann man mit der Hütte kombinieren. Es
soll veganes Essen geben. Vielleicht anderen Kaffee? Aro ist ... vom Namen her zumindest Kaffee..1

Beim Mathevorkurs steht im Vorlesungsverzeichnis der Chemierundbau noch bei uns drin - dieser
findet aber im Großen Hörsaal statt. Deshalb sollte das rausgenommen werden. Vielleicht sollte es
eine Art menschlicher Wegweiser geben. Außerdem sollte in unserem Mathevorkurs gesagt werden,
dass Mathematiker zu den Mathematikern gehen und bei den Mathematikern jemand den Physikern
sagt, dass sie zu den Physikern gehen sollen. Nadja gibt Andreas Bescheid, dass das passiert. Es sollte
auf jeden Fall auch bei den Mathematikern zu den Lehrämtlern auch gesagt werden, dass es bei der
Physik Sachen gibt.

Direkt bevor die Ersties kommen soll die Fachschaft koollektiv geputzt werden. Wer macht die Knei-
pentour? Clément macht’s!

1Becks gilt auch als Bier. Heineken auch.
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Kneipentour-Bändchen? Der Bändchen Mensch war anscheinend scho einmal in einer Sitzung. Bah-
ner/Nadja melden sich nochmal bei dem Menschen.

Alle Menschen die sich bei der Erstiehütte Google-docs eingetragen haben noch sagen ob Auto/Wandern/etc.
und wer welche Schichten übernimmt. Wer sich noch nicht eingetragen hat: Eintragen!

Stadtrallye: Wir brauchen 3 Leute die sich auserhalb der Sitzung darum kümmern: Clément, Nadja,
Nele und Johanna haben sich gemeldet.

Flunkyballtournier: Wer will das organisieren? Anne macht das und Marlene beruhigt sie.

Erstiephase soll etwas weniger Alkohol-fokusiert sein. Z.B Auch
”
Apfelsaft-Pong“ zum Bierpong

anbieten (allgemein kohlesäurehaltige Getränke).

Bei dem Spieleabend sollte ebenfalls auf Anti-Alk geachtet werden.

Am 21.10.19 ist der Spieleabend - wer kümmert sich drum? Niels und Anne.

Am 24.10.19 ist das WENTSCH. Wer organisiert das? Niels kümmert sich um den Raumantrag,
Anne kümmert sich um den Rest.

10 Fridays For Future Demo

Am Freitag findet eine sehr große Fridays For Future Demo statt - es ist möglich, dass dies die größte
Demo in Freiburg bisher wird. Auf jeden Fall lohnt es sich dahin zu gehen, wenn Zeit ist! Es wäre
super, wenn alle, die Zeit haben, hingehen. Um 10 Uhr beginnt die Demo am Platz der alten Synagoge.

Bahner wären toll.

11 Sonstiges

Ende der Sitzung: 20:40 Uhr
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